

## Kongress der Honorarberater in Hanau

**Die Umsetzung des Honoraranlageberater-Gesetzes und Neuheiten rund um die Themen Asset-Management, Honorartarife und Beratungstools werden im Mittelpunkt der Leitmesse zur Honorarberatung im Februar in Hanau stehen. Der Verbund Deutscher Honorarberater (VDH) rechnet mit 700 Teilnehmern.**

**Die Umsetzung des Honoraranlageberater-Gesetzes und Neuheiten rund um die Themen Asset-Management, Honorartarife und Beratungstools werden im Mittelpunkt der Leitmesse zur Honorarberatung im Februar in Hanau stehen. Der Verbund Deutscher Honorarberater (VDH) rechnet mit 700 Teilnehmern.**

Insbesondere die Umsetzung des Honoraranlageberatungsgesetzes, das für viele Berater die Berufsbezeichnung „Honorarberater“ ohne eigene KWG-Lizenz künftig verbietet, werde für Zündstoff für die geplanten Podiumsdiskussionen sorgen, so der VDH. Die Messe findet am 25. Februar im Congress Park Hanau statt. Zu den Top-Referenten werden Philipp Vorndran, Max Otte, Georg Graf von Wallwitz, Martin Weber und Marc-Oliver Rieger gehören. Außerdem werden Politiker aus den Bereichen Verbraucherschutz und Regulierung erwartet.

Weitere Themen werden Asset-Management, Passives Investieren und Honorartarife sein. Außerdem werden Produktneuheiten, Software und Beratungstools präsentiert. Das Angebot soll einen Mix aus Information und Weiterbildung bieten. Die Ausstellerflächen seien bereits ausgebucht, so der VDH. Informationen zur Veranstaltung gibt es auch auf der Kongresswebseite unter [www.honorarberaterkongress.de](http://www.honorarberaterkongress.de)

Christine Schaade